

**Karl May hat gewonnen**, nämlich seine sämtlichen Prozesse gegen die Firma Münchmeyer-Fischer. Diese hat vor dem Landgerichte zu Dresden zu Protokoll erklärt, sie habe im Laufe der Zeit Karl Mays Werke ohne sein Wissen derart verändert, daß sie ganz unmöglich mehr als Werke Karl Mays gelten können. Diese Erklärung wird demnächst im Börsenblatt für den deutschen Buchhandel veröffentlicht.

---

Aus: Salzburger Chronik. 43. Jahrgang, Nr. 238, 19.10.1907, S. 6.

Texterfassung: Hans-Jürgen Düsing, Dezember 2017